

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de la somme ci-dessus mentionnée, et d'opérer le virement de crédit mentionné dans ledit rapport.

11.—Soumis un rapport de l'Assistant-Ingénieur en Chef, recommandant la pose d'une conduite d'eau de 8 pouces, sur la rue Magdalen, de la rue Leber à la voie du Grand-Tronc, au coût de \$5,000, à être pris à même l'appropriation votée pour le pavage de la rue Richardson, entre les rues Island et Condé.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de faire rapport au Conseil, en conséquence.

12.—(28827) Soumis un rapport de l'Assistant-Ingénieur en Chef, recommandant la construction d'un trottoir en ciment, sur les deux côtés de la rue Bourassa, à partir du Chemin de la Côte St-Paul, au coût approximatif de \$695.42, à être pris à même la balance disponible des crédits votés pour le macadamisage des rues suivantes:

	Coût
Florence (Clifton), du C. P. R. à Notre-Dame de Grâces	\$382.65
Marcel et Oxford, du C. P. R. à Notre-Dame de Grâces	312.77
	\$695.42

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de faire rapport au Conseil, en conséquence.

13.—(29046) Soumis un rapport de l'Assistant-Ingénieur en Chef, recommandant de faire voter un crédit, au montant de \$1,206, pour le fonctionnement de la pompe électrique installée à la prise d'eau du Canal Lachine.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de faire rapport au Conseil en conséquence.

14.—(28880) Soumis un rapport du Département en Loi concernant la demande de pension faite par M. S. Cazavan.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène.

15.—Soumise une communication du Secrétaire du Conseil des Méiters et du Travail, concernant le retard dans l'octroi des contrats de pavages.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De déposer ladite communication aux archives.

16.—(29050) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, demandant d'être autorisé de faire faire en régie des travaux de pavages et de trottoirs, sur la rue Lalonde, entre l'avenue Papineau et la rue Dorion.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'accorder l'autorisation demandée.

17.—(29106) Soumis un rapport de l'Assistant-Ingénieur en Chef, recommandant la construction de pavages dans les rues suivantes:

ASPHALTE	Montant
Des Seigneurs, de Dorchester à 290 pieds sud	\$ 3,263.37
St-Marc, de Comte à Sherbrooke	4,468.75
McNicholl, de Souvenir à C. P. R.	1,623.16

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To recommend to Council that the above mentioned sum be varied from the appropriation mentioned in said report and applied to the above purposes.

11.—Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, recommending that an 8 inch water main be laid in Magdalen street, from Leber street to the G. T. R. tracks, at a cost of \$5,000, said sum to be charged against the appropriation voted for the paving of Richardson street, between Island and Condé streets.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report and to report to Council accordingly.

12.—(28827) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, recommending that a cement sidewalk be laid, on both sides of Bourassa street, from Côte St. Paul Road, at an approximate cost of \$695.42, said sum to be charged against the available balance of appropriations voted for the laying of macadam in the following streets:

	Cost
Florence (Clifton), from C. P. R. to Notre-Dame de Grâces	382.65
Marcel and Oxford, from the C. P. R. to Notre-Dame de Grâces	312.77
	\$695.42

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report and to report to Council accordingly.

13.—(29046) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, recommending that an appropriation of \$1,206 be voted to operate the electric pump erected at the Lachine Canal Intake.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report and to report to Council accordingly.

14.—(28880) Submitted a report from the Law Department, concerning the application from Mr. S. Cazavan, for a pension.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Medical Health Officer.

15.—Submitted a communication from the Secretary of the Trades and Labor Council, concerning the delay in awarding paving contracts.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said communication be filed of record.

16.—(29050) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, asking for authorization to have pavings and sidewalks laid on Lalonde street, between Papineau avenue and Dorion street, by day labor.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To grant said authorization.

17.—(29106) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, recommending that pavings be laid on the following streets:

ASPHALT.	Amount
Seigneurs, from Dorchester to 290 feet southwards	\$3,263.37
St. Mark, from Comte to Sherbrooke	4,468.75
McNicholl, from Souvenir to C. P. R.	1,623.16